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令和３年１月臨時会 
 

 

Ⅰ．日 時   令和３年１月７日（木） 午後１時３０分 

 

Ⅰ．場 所   会津美里町役場 本庁舎 ２階 大会議室 

 

Ⅰ．出 席 委 員   教 育 長  新 田 銀 一 

 

            委       員  小 関 れい子 

 

            委 員  須 田 健 志 

 

            委 員  武 藤 周 一 

 

Ⅰ．出 席 説 明 者   教 育 文 化 課 長  松 本 由佳里 

 

            教育文化課主幹兼指導主事 金 川   純 

 

            教育文化課長補佐  渡 部 雄 二 

 

            教育文化課長補佐  鵜 川   晃 

 

            会津美里町公民館長兼図書館長  福 田 富美代 

 

Ⅰ．傍 聴 人   な し 
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令和３年１月臨時会次第 
 

１．開会 

 

２．協議事項 

（１）体育施設等の現状及び今後の方向性 

（２）その他 

 

３．閉会 
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○開会時刻 午後１時２９分 

 

  １．開会 

 

教育文化課長  令和３年第１回会津美里町教育委員会１月臨時会を始めたいと思います。 

        教育長、よろしくお願いします。 

 

教育長     ただいまより令和３年第１回会津美里町教育委員会１月臨時会を始めます。 

        会期は１日といたします。 

        出席委員は、小関委員、須田委員、武藤委員、そして明田委員は欠席となります。 

        出席説明者は、松本教育文化課長、金川主幹兼指導主事、渡部教育文化課長補佐、

鵜川教育文化課長補佐、福田会津美里町公民館長兼図書館長の５名であります。 

 

 

  ２．協議事項 

 

教育長     臨時会ということで、協議事項は１つになっています。まず（１）の体育施設等

の現状及び今後の方向性についてを議題とします。 

        前回この項目について概要だけお話をして、今日具体的な資料を作っていただき

ました。この資料を基に、新鶴体育館、高田体育館、本郷体育館、この３つについ

て今後の方向性についてご意見等いただきたいと思っております。それを基にして、

全員協議会、議会に報告として持っていくことになるかと思います。 

        事務局から説明お願いします。 

 

教育文化課長補佐 （（１）「体育施設等の現状及び今後の方向性」資料により説明） 

 

教育長     個人情報等が入りますので、会津美里町教育委員会会議規則第16条第１項に基づ

き非公開とさせていただきます。 

 

（「体育施設等の現状及び今後の方向性」について協議） 

 

 

教育長     では、この体育館施設等の現状及び今後の方向性については終わってよろしいで

すか。 

 

                （「はい」の声あり） 

 

教育長     ありがとうございました。 

        （２）番目、その他に入ります。 

        事務局からお願いします。 
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教育文化課主幹兼指導主事 お知らせする暇がなく、バージョン５まで来てしまいましたが、新型

コロナに対してのマニュアルであります。文科省から出されている資料を基に、役

場内、教育委員会で共通理解を図って進めておりますが、最初は会津で出た瞬間に

休校となっていたのですが、文科省で１人感染者が出たぐらいでは休校はしなくて

いいと、そんなふうに言っていますが、ゼロ地帯なので、ここは。なるべく教育の

機会というところで、幾らリモートがあるということで家にいても、家でも多分大

変でしょうし、子供たちにとっても良くないと思うので、極力感染症対策を踏まえ

た上で教育活動を進めていきたいと考えております。関係者だけというところで教

育委員会だけに提示しました。 

        以上です。 

 

教育長     対策マニュアルということで、気づかれたところあれば意見等をお願いします。 

        そのほかよろしいですか。 

        小中学校これから卒業式と入学式の準備に入ります。卒業式と入学式等について

は事務局で話ししたのは、なるべく短時間でやりたいと、３密にならないように。

そういうことで、流れとしては校長先生の祝辞、教育委員会の告辞、それから来賓

としてはＰＴＡ会長と考えています。町長とか議員についてはご遠慮いただきたい

と、議会事務局に申し入れし、町長の承認も得ております。あと、持ち方について

は来週の火曜日に校長に小学校、中学校別々に集まっていただいて、統一してやる

ところは統一して、あとは学校の規模によって任せられるところは任せるというふ

うに話合いを持ちたいと思っています。そんな形でよろしいですか。教育委員には

告辞をお願いすることになります。 

こども園も同じですね。あと委員の方々ないしは事務局からそのほかあれば。 

 

                （「なし」の声あり） 

 

教育長     そのほかいいですか。 

        事務局にお返ししますので、よろしくお願いします。 

 

  ３．閉会 

 

教育文化課長  長時間にわたりまして、ありがとうございました。 

        これで第１回の教育委員会１月臨時会を終わりたいと思います。ありがとうござ

いました。 

 

○閉会時刻 午後３時０７分 


